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CRÓNICA CHILLÁN | Viernes 17 de enero de 2025 

La empresa constructora ha llegado a un acuerdo con DOH deimple- 

mentarobras extraodinarias que aumentarán el flujo de agua del APR”. 
ANTONIO MARCHANT, seremi Minvu de Ñuble 

  

  

Exigen acelerar 
entrega de casas 
listas en San Nicolás 
ALERTA. Como solución, autoridades plantean alternativa 
de estanques de agua potable para subsanar problemática 
que ha retrasado recepción de las viviendas. 

Héctor Díaz aguanuestra villano puedeen- — osino, nos tomamos nuestras 
cronica(Ocronicachillan.cl tregarse, todo porqueestagen- — casas”, anuncia. 

te no hace su pega como co- 
na complejasituaciónvi- — rresponde, merefieroalaCoo- BUSCAN DAR SOLUCIÓN 
ven 84 familias de San — perativa de Agua Potable”, se- “Proyecto Puyaral está al 100% 
Nicolás, quienesexigena — fala dirigenta sannicolasina..— en su construcción de vivien- 

las autoridades dar celeridada — Vergaraagrega que hay un — das, lo que sucedió acá fue que 
la entrega de sus casas que es- — proyecto presentado ala DOH, — el APR Puyaral entregó un cer- 
tán finalizadas hace dosmeses, — “para que pueda emitir un cer- — tificado de factibilidad positiva 
pero que no se han podido — tificadopara poder darlarecep- — alos 84 nuevos arranques ha- 
inaugurar a raíz de un proble-— cióna nuestras casas y nuestra. cialascasas dela Villa, perosin 
ma con la presión del agua del — villa enla municipalidad, pero haber tenido el visto bueno de = E = 
sector y queestaría frenandola — ellosno pueden hacerentrega — la DOH, organismo fiscaliza-— PROPIETARIOS DECASAS PIDEN PRONTA SOLUCIÓN PARA PODER HABITARLAS. 
anhelada entrega, luego de — deestecertificado porque tie-— dor”, comienza explicando el 

  

más de 20 años de espera. nen muchas observaciones. He- Seremi, Antonio Marchant. lante mesas de trabajo técnicas porla Norma”. la Subdirección de Obras Hi- 

Asílo grafica el llamado de mospasado dereuniónenreu= La autoridad regional la- — parabuscarsolucionesqueevi Precisamente, segúninfor- — dráulicas para su aprobación, 
la presidenta del Comité Lo- — nión y en la última de hoy menta la situación, “pues de — tenla mermaen la presión del man desde dicho servicio de- — cuandolas viviendas ya estaban 
mas de Puyaral, Flor Vergara, y — (ayer), por lo menossenos dijo. acuerdo a nuestra normativa — aguaal conectar Puyaral”. pendiente del Ministerio de — construidas. Al detectar estasi- 
que pasará a llamarse VillaLos — queel lunes podría haber algu-— de construcción de viviendas, — Finalmente Marchant ex- Obras Públicas, “hemos estado tuación anómala, nosreunimos 
Jardines, el primer conjunto — nasolución,la cual tendría que — MINVUsólonecesitaquelaem- — presó que “la empresa cons- — trabajando junto al Serviuy la — conServiu yla empresa patroct 
habitacional de viviendas in- — entregarla nuestra empresaen — presaa cargo del proyecto pre- — tructora ha llegado a unacuer- — empresa Patrocinante dela Vi-— nante, quesecomprometióain- 
dustrializadas de Ñuble, y una — aceptaro no este proyecto”. sente el mencionado certifica do con DOH de implementar — llaLosjardines delacomunade — gresar el Informe Técnico de 
de las primeras del país. Ladirigentaexpresaqueen — do, lo cual está enregla. Poste-— obras extraodinarias que au- — San Nicolás, enuna problemáti-— Factibilidades, situación que se 
“Llevamos 20 años pelean- — los 20añosdeespera, “parato- — riormente, DOHnosalertaque, — mentarán el flujo de agua del — ca quese origina luego quela — hizo, peroserealizaron obser- 

do, tocando puertas, se han — do hemos tenido que hacer conectarlas84 casasalaredde — APR, porloquesólo bastaríala— cooperativa deagua potable de — vaciones técnicas que aún no 
presentado una y otra traba, — presión lamentablemente. Pa- APR puede ocasionar proble-— materialización de esa obra, — San Nicolás entregara factibili-— sonsubsanadas por la empresa. 
las hemos podido pasar todas — ra conseguir las UF, un certifi-— masenla potencia del resto de — parainiciarlarecepción defini-— dades sin contar con el debido Porotraparte, lamismaempre- 
yahora gracias a Dios tenemos — cado de alcantarillado, para — lasviviendas de San Nicolásque — tivas delas 84 viviendasindus- — respaldo Técnico (Informe) yla sapatrocinante ingresóalasub- 
nuestra illa, construidas nues- — obtener elsubsidioy ahorapa- — se alimentan del mismo APR, — trializadas y proceder asuen- Empresa Patrocinante, encar- — dirección unproyecto de “Solu- 
trascasas, ya terminadas, pero — ratener este cerficado delagua — por lo tanto, desde hace dos — trega dentro delos plazos má-— gada dela ejecución delas vi- ción provisoria” el que se en- 
por falta de unos estanques de — potable. Necesitamos solución — meses estamos llevando ade-— ximos que están determinados — viendas, ingresaraelproyectoa — cuentraenrevisión”. 03 

Municipio ejecuta podas de despeje 
de señaléticas en el centro de Chillán 
PREVENCIÓN. Iniciativa busca despejar la visual de los 
automovilistas y peatones del follaje que crece en exceso.     n completo operativo — y tiene por objetivo despejar venteindicó que estos traba-— nes”, apuntó. 
u municipal consistente — la visual de automovilistas y — jos continuarán hasta com- Caberecordar que actual- 

en el despeje de follaje — peatones del follaje en exceso — pletar la zona céntrica en su — mente, la Unidad de Poda 
enseñaléticas, semáforos, cá-— que pueden proliferar diver- — totalidad. “Nuestros equipos — abarca cuatro áreas detraba- 
maras y esquinas se encuen- — sas especies durante su creci- se encuentran revisando y — jo: poda sectorial/señalética 
trarealizando los trabajado — miento, labores queyase han — programando — constante- municipal, poda de solicitu- 
res de la Unidad de Podas del — concretado en calle Purén, — mente las podas que permi-— des individuales, poda enal- 
departamento de Omato Mu- — Cocharcas, Arturo Prat, Mai-— tananticiparnos a resguar- — tura y recolección de aco- 
nicipal en el sector céntrico — pón, El Roble, Constitución, — dar la seguridad de espacios — pios, cada área cuenta con 8 
dela comuna. Bulnes y Vega de Saldías. que contengan un mayor flu-— a10 trabajadores desplega- 

Lainiciativa es preventiva El alcalde Camilo Bena- — jo de automovilistas y peato-— dosen la ciudad. cs. LABOREJECUTADA POR MUNICIPIO PARA MEJORAR VISUAL,
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